

Bärzell Vize beim Bayernpokal

Der Bayernpokal Damen wurde im Waldkraiburger Eisstadion ausgetragen, verantwortlich für die Ausrichtung war der TSV Taufkirchen. 22 Mannschaften gingen in zwei Gruppen an den Start.

In der Gruppe schwarz starteten die favorisierten Damen des SV Mehring richtig stark, mussten sich aber dann in Folge den Teams aus Gattering, Neunburg und Neumühle geschlagen geben, bevor sie wieder auf die Siegerstraße kamen und die weiteren Spiele alle gewannen und am Ende auf dem vierten Platz landeten. Die Gruppensieger FC Neunburg v.Wald gaben nur nach einem Unentschieden im ersten Spiel noch ein Spiel ab. Platz zwei ging an die Neumühler EG vor dem ESG Füssen.

In der roten Gruppe startete das Team vom TSV Taufkirchen furios mit drei Siegen, konnte nach dem Aussetzer seine starken Leistungen nicht wiederholen und belegte letztendlich den achten Platz. Immer vorne mit dabei die Damen des ESC Bärzell, SV Schwabelweis Regensburg, FC Untertraubenbach und SC Reicheneibach. Immer stärker wurde im Laufe des Turniers das Team des TSV Kühbach, es konnte sich im Endergebnis den zweiten Platz hinter dem ESC Bärzell sichern.

In einem Finaldurchgang der jeweils besten fünf Mannschaften jeder Gruppe wurde abschließend der Gewinner des Bayernpokals und die sieben Teilnehmermannschaften am Deutschlandpokal ermittelt. Hier war im Spiel Neunburg v.Wald gegen Bärzell ein richtiger Nervenkitzel angesagt. Mit dem allerletzten Schuss fiel die Entscheidung für Neunburg, sie siegten mit 14:13 Punkten und holten sich den Bayernpokal.



Freuten sich über den zweiten Platz beim Bayernpokal am 27. Februar 2011:
v. l. Karin Schubert, Silvia Meuser, Sabine Gerstberger und Julia Stillfried